

Emplaza Ebrard a Morena

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El ex Canciller Marcelo Ebrard informó a sus operadores que emplazó a Morena para que mañana emita su decisión sobre las denuncias por irregularidades en el proceso para definir a su candidato presidencial.

Ebrard se reunió el lunes con unos 30 operadores y fue

cuestionado sobre una eventual postulación en el partido de MC, pero informó que esperará hasta mañana.

El próximo domingo 12 es la fecha límite para que se registren los aspirantes de MC.

“Para él, sino hay respuesta también hay respuesta. Los silencios también son respuestas”, indicó uno de sus operadores.

